

Lesen aus dem Schuhkarton

Unter dem Motto „Vorlesen spricht Deine Sprache“ fand am 21. November 2025 der bundesweite Vorlesetag statt. Ziel ist es, die Bedeutung des Vorlesens als zentrales Element der Leseförderung bewusst zu machen und Kindern die Freude an Büchern und am Lesen zu vermitteln. Unsere Schule nahm mit der Aktion „Lesen aus dem Schuhkarton“ am Vorlesetag teil.

Eltern, Großeltern und weitere der Schule verbundene Freiwillige bastelten im Vorfeld diese Lesekisten passend zu einem Buch, aus dem sie einer Gruppe von Kindern eine halbe Stunde lang vorlasen.





Anhand der wundervoll gestalteten Schuhkartons durften sich die Schülerinnen und Schüler entscheiden, welches Buch sie hören wollten, und eine Eintrittskarte für ihr ausgewähltes Buch ziehen.

Wer wohl dahintersteckt?

Die Vorleserin oder der Vorleser war für die Kinder eine Überraschung.

Am Aktionstag begaben sich die Kinder aufgeregt auf die Suche nach dem richtigen Raum durch das Schulhaus. Neben Eltern und Großeltern warteten hinter den Zimmertüren auch die 2. Bürgermeisterin Frau Wagner, Frau Artmann, Frau Lallinger sowie Schülerinnen und Schüler der 7. Klasse auf sie.

Herzlichen Dank an alle Mamas, Papas, Omas, Opas, ... für die Zeit und die liebevolle Gestaltung der Kartons! Die Grundschulkinder haben die Vorlesezeit sehr genossen.



Silvia Stuhlmüller